

- MEDIENMITTEILUNG –

MACD und ARTEX MTF kooperieren - Handel mit Kunstaktien startet in der Schweiz

MACD verbindet zwei Institutionen mit der weltweit ersten Kunstaktienbörse

Zürich (CH), 26.03.2024 – MACD, der führende Anbieter für Trading Connectivity in der Schweiz, hat Anfang März die Finanzinstitutionen Helvetische Bank AG und InCore Bank AG erfolgreich an die weltweit erste Kunstaktienbörse ARTEX angebunden.

Kunden der beiden Schweizer Vorreiter können nun erstmals in die spannende Welt der Kunstaktien investieren. Dank der nahtlosen Integration der MACD Software in die bestehenden Kernbankensysteme kann diese neue Asset-Klasse nun automatisiert gehandelt werden.



von links: George Macdonald, CEO MACD; Yassir Benjelloun-Touimi, Co-Founder und CEO ARTEX MTF; Mark Dambacher, CEO InCore Bank

George Macdonald, CEO MACD sagt: «Wir freuen uns sehr, mit ARTEX einen sehr innovativen neuen Partner im MACD Netzwerk zu haben. Nachdem sich Vertreter:innen der Kunstaktienbörse im Sommer 2023 auf unserer Konferenz der MACD Community vorgestellt haben, sind wir nun stolz darauf, dass bereits zwei unserer Kunden den neuen Service nutzen und einige weitere interessiert sind. Wir freuen uns auf eine langfristige Partnerschaft und wünschen ARTEX viel Erfolg.»

Yassir Benjelloun-Touimi, Co-Founder und CEO ARTEX MTF erklärt: «Wir sind glücklich, die Partnerschaft mit dem anerkannten Anbieter für Trading Connectivity MACD bekannt zu geben. Die Technologie von MACD ermöglicht uns, Schweizer Anlegern die besten Handelsbedingungen für Kunst als neue Anlageklasse zu bieten. Der Enthusiasmus, den unsere Börsenplattform bei den Schweizer Banken hervorruft, zeigt auch das grosse Potenzial für die Demokratisierung von Kunstinvestitionen.»

Mark Dambacher, CEO InCore Bank erläutert: «Wir freuen uns sehr, mit MACD und ARTEX eine Vorreiterrolle bei diesem wegweisenden Projekt einzunehmen. Mit der Einführung der weltweit ersten Kunstbörse wird ein bedeutender Meilenstein in der Finanzbranche erreicht. Die Zusammenarbeit unterstreicht nicht nur unser Bekenntnis zur Innovation, sondern erweitert auch unser Angebot: sie ermöglicht es unseren Kunden, ihre Anlageportfolios durch die Aufnahme von Kunstaktien zu diversifizieren und sich auf neuartige und zugängliche Weise am Kunstmarkt zu beteiligen. Wir sind überzeugt, dass dieses Projekt eine vielversprechende Zukunft hat und werden unsere Kunden beim Erforschen der neuen Anlageklasse unterstützen.»

ARTEX ist die weltweit erste Kunstaktienbörse, die es Investor:innen ermöglicht, in verschiedene Kunstwerke zu investieren, ohne diese tatsächlich physisch besitzen zu müssen. Anstatt ein ganzes Kunstwerk zu kaufen, können Anleger:innen Anteile an dem Werk erwerben, die dann über die Börse gehandelt werden können. Dadurch wird der Zugang zu diesem traditionell eher elitären Markt demokratisiert.

--

Über ARTEX

ARTEX operates a secure and liquid art shares exchange, regulated and supervised by the Financial Markets Authority of Liechtenstein within the European MiFID II legislative framework. Providing easy access to a traditionally exclusive fine art market, ARTEX aims to democratise investing in artworks from the world's greatest masters, spanning a period from the Renaissance to the twentieth century. ARTEX-listed masterpieces will be on public display, in museums and exhibitions around the world. ARTEX was co-founded in 2020 by art enthusiasts and financial markets experts H.S.H. Prince Wen-ceslas of Liechtenstein and Yassir Benjelloun-Touimi. www.artex-stockexchange.com

“ARTEX MTF” is a Multilateral Trading Facility operated by ARTEX MTF AG, a Company incorporated in the Principality of Liechtenstein under company number FL-0002.682.571-2 with registered offices at Wuhrstrasse 6, 9490 Vaduz, Liechtenstein. ARTEX MTF is regulated by the Financial Markets Authority under reference number 307407.

Über InCore Bank

InCore Bank ist eine 2007 gegründete B2B-Transaktionsbank, der zahlreiche Privatbanken, Wertpapierhäuser, Vermögensverwalter, institutionelle Anleger und Fintech-Unternehmen vertrauen. Das Schweizer Unternehmen mit Bank- und Wertpapierhauslizenz steht für ein starkes Gesamtpaket: vom klassischen Banking zu Digital Assets, Outsourcing, White-Label-Anlageprodukte und weiteren Dienstleistungen.

Als erste B2B-Bank erhielt InCore Bank 2020 die FINMA-Genehmigung für Bankdienstleistungen mit digitalen Vermögenswerten. Das macht sie für Unternehmen zur ersten Wahl beim sicheren Zugang zu Digital Assets. InCore Bank fühlt sich in der traditionellen und der digitalen Welt zu Hause. www.incorebank.ch

Über MACD

Als Spezialist für den elektronischen Handel entwickelt MACD seit mehr als 20 Jahren individuelle Produkte und Services für Finanzinstitutionen. Das Unternehmen ist Marktführer für Trading Connectivity in der Schweiz. Mehr als 60 Banken und Börsen in Europa vertrauen auf die Leistungen in den Bereichen Softwareentwicklung, Projektmanagement, Consulting, Hosting und Support. In den Bereichen Informatik, Wirtschaftsinformatik und Ökonomie arbeiten ca. 40 Mitarbeiter:innen in England, Deutschland und der Schweiz an innovativen Lösungen. Bereits seit 2004 ist MACD Mitglied der Non-Profit Organisation [FIX Trading Community](#), in der sich George Macdonald, CEO MACD in verschiedenen Rollen, unter anderem als Director, engagiert hat. www.macd.com

Medienkontakt

MACD GmbH

Constanze Lenzen
marcom@macd.com
+49 241 557080 36

ARTEX France and Global

Aliénor Miens
Alienor.miens@margie.fr
+33 (0)6 64 32 81 75
Bertrand Chambenois
bertrand.chambenois@margie.fr
+33 (0)6 11 84 34 92